

NORTON™ SECURITY STANDARD

SYSTEM REQUIREMENTS

Operating Systems Supported

- Microsoft® Windows® 10, 8, 8 Pro, 7, Vista, and XP. Some protection features are not available on Windows 8 Start screen browsers.
- Mac OS® X current and previous two versions
- Android 2.3 or later with Google™ Play app installed
- iOS 7.0 or later. Certain functions are not available on iPad or iPhone.

To learn more about this product, the latest features and system requirements visit Norton.com/Security

Internet connection required and high speed Internet connection recommended.

FREE SUPPORT – Phone or Chat

CONFIGURATION REQUISE

Systèmes d'exploitation pris en charge

- Microsoft® Windows® 10, 8, 8 Pro, 7, Vista, et XP. Certaines fonctionnalités de protection ne sont pas disponibles sur les navigateurs d'écran d'accueil de Windows 8.
- Mac OS® X (version actuelle et les deux versions précédentes)
- Android™ 2.3 ou version ultérieure (applet Google™ Play installée)
- iOS 7.0 ou version ultérieure. Certaines fonctionnalités ne sont pas disponibles sur iPad ou iPhone.

Pour en savoir plus sur ce produit, sur les nouvelles fonctionnalités et sur la configuration requise, visitez la page Norton.com/Security

Connexion Internet requise et connexion Internet à haute vitesse recommandée

ASSISTANCE GRATUITE – Par téléphone ou clavardage

1 YEAR SUBSCRIPTION

Your product subscription includes the right to use this product on 1 device during the product subscription period. Your product subscription begins upon activation. This renewable product subscription includes protection updates and new product features as available during the product subscription period, subject to acceptance of the Norton License Agreement included with this product and available for review at Symantec.com. Product features may be added, modified, or removed during the product subscription period. Should market or aggregate customer device usage patterns change, Symantec may, at its discretion, increase device allowance at any time during the current product subscription period.

Product Activation technology is included to ensure authenticity

ABONNEMENT D'UN AN

Votre abonnement comprend le droit d'installer ce produit sur un seul appareil durant la période visée. Votre abonnement commence à l'activation du produit. Ce service renouvelable comprend des mises à jour de la protection et les nouvelles fonctions du produit dès leur apparition durant toute période d'abonnement, sous réserve d'acceptation du contrat de licence Norton fourni avec ce produit et consultable à l'adresse www.symantec.com. Les fonctions du produit peuvent faire l'objet d'ajouts, de modifications ou de suppressions durant la période d'abonnement au produit. Si le marché ou les habitudes collectives d'utilisation des appareils par les clients évoluent, Symantec se réserve le droit, à tout moment durant la période d'abonnement en vigueur, d'augmenter le nombre d'appareils sur lequel le produit peut être installé.

La technologie d'activation du produit est comprise pour garantir l'authenticité

This product does not qualify for a Symantec money-back guarantee or rebate.

© 2015 Symantec Corporation. All rights reserved. Windows and the Windows logo are trademarks of Microsoft Corporation. Mac, iOS, iPhone and iPad are trademarks of Apple, Inc. The Android robot is reproduced or modified from work created and shared by Google. Other names may be trademarks of their respective owners.

This product is protected by one or more U.S. Patents identified at <http://go.symantec.com/patentmarking>

For distribution only in the United States and Canada.

Printed in the U.S.A.

Ce produit n'est pas admissible à une garantie de remboursement intégral ni à un rabais Symantec.

© 2015 Symantec Corporation. Tous droits réservés. Microsoft et le logo de Windows sont des marques de commerce de Microsoft Corporation. Mac, iOS, iPhone et iPad sont des marques de commerce d'Apple, Inc. Le robot Android a été reproduit ou modifié à partir d'une œuvre créée et échangée par Google. Les autres noms peuvent être des marques de commerce de leurs détenteurs respectifs.

Ce produit est protégé par un ou plusieurs brevets des États-Unis répertoriés au <http://go.symantec.com/patentmarking>

Pour distribution aux États-Unis et au Canada uniquement.

Imprimé aux États-Unis. 08/15 21353763

FOR DISTRIBUTION ONLY WITH A NEW PC. CANNOT BE SOLD SEPARATELY.

For distribution only in the United States and Canada.

RÉSERVÉ À UNE INSTALLATION SUR UN NOUVEL ORDINATEUR. NE PEUT ÊTRE VENDU SÉPARÉMENT.

Pour distribution aux États-Unis et au Canada uniquement.



Norton™

by Symantec

SECURITY STANDARD

1 DEVICE | APPAREIL

1 YEAR SUBSCRIPTION 1 AN D'ABONNEMENT

Our best protection
recommended for your PC or Mac®
Notre meilleure protection
recommandée pour votre PC ou votre Mac®

**ANTIVIRUS INCLUDED
ANTIVIRUS COMPRIS**



Norton™
by Symantec



NORTON™ SECURITY STANDARD

Norton Security Standard delivers comprehensive protection against online threats to help keep your computer, your identity and financial data safe from cybercrime. Unlike free antivirus software and other security solutions, Norton leverages our global threat intelligence and advanced technologies to track down and eliminate threats—even the brand new ones.

WHY NORTON?

- ✓ **EASY-TO-USE SERVICE**
Quickly install and easily manage protection for your device with a single subscription.
- ✓ **UNRIVALED PERFORMANCE**
Proven to be the fastest, lightest, most accurate protection technology time and again.
- ✓ **SUPERIOR TECHNOLOGY**
Leverages the power of the world's largest threat intelligence network to keep you and your identity safe.
- ✓ **GUARANTEED PROTECTION**
Only Norton guarantees we'll help keep you virus-free.

HOW DOES NORTON SECURITY PROTECT YOU?

NORTON SECURITY STANDARD

- DEFENDS** against viruses, spyware, malware and other online threats
- PROTECTS** better and faster than the competition – free or paid
- SAFEGUARDS** your identity and online transactions
- WARNS** you about risky Android apps before you download them



Norton Security Standard offre une protection complète contre les menaces en ligne pour préserver votre ordinateur, votre identité et vos données financières de la cybercriminalité. Contrairement aux antivirus gratuits et à d'autres solutions de sécurité, Norton tire parti des données mondiales sur les menaces et des technologies avancées pour traquer et éliminer les menaces, même les plus récentes.

POURQUOI NORTON?

- ✓ **UN SERVICE CONVIVIAL**
Installez rapidement et gérez facilement la protection de votre appareil grâce à un seul abonnement.
- ✓ **UNE PERFORMANCE INÉGALÉE**
Se démarque constamment des autres technologies de protection par sa vitesse, sa légèreté et sa précision.
- ✓ **UNE TECHNOLOGIE SUPÉRIEURE**
Norton tire parti du plus grand réseau de renseignements sur les menaces dans le monde entier pour vous protéger ainsi que votre identité.
- ✓ **UNE PROTECTION GARANTIE**
Seul Norton garantit de vous protéger contre les virus.

COMMENT NORTON SECURITY VOUS PROTÈGE-T-IL?

NORTON SECURITY STANDARD

- PROTÈGE** contre les virus, les logiciels espions, les logiciels malveillants et les autres menaces en ligne
- PROTÈGE** plus efficacement et plus rapidement que les produits concurrents – gratuits ou payants
- PROTÈGE** votre identité et vos opérations bancaires en ligne
- VOUS PRÉVIENT** des applications Android dangereuses avant que vous ne les téléchargez.



NORTON™ SECURITY STANDARD

System Builder Edition
For distribution only with a new
PC. Cannot be sold separately.

Édition System Builder
Réservé à une installation sur
un nouvel ordinateur. Ne peut
être vendu séparément.



Product Activation Required.
Activation du produit nécessaire.

distribution only in the United States and Canada. Copyright © 2015 Symantec Corporation. All rights reserved. Windows and Windows Vista are trademarks of Microsoft Corporation. Other names may be trademarks of their respective owners. **Pour distribution aux États-Unis et au Canada uniquement.** Copyright © 2015 Symantec Corporation. Tous droits réservés. Windows et Windows Vista sont des marques de commerce de Microsoft Corporation. Les autres noms peuvent être des marques de commerce de leurs détenteurs respectifs.

Windows 10
Windows 8™
Windows 7
Windows Vista™
Windows XP

*Some protection features are
not available on Windows 8
Start screen browsers.

*Certaines fonctionnalités
de protection ne sont pas
disponibles sur les navigateurs
d'écran d'accueil de Windows 8.